

クリスマスおたのしみプール

2024年度 いるかきょうしつクリスマス事業

発行者  **いるかきょうしつ** 名古屋市瑞穂区彌富通4丁目30番地
cool dolphin <https://iruka.cooldolphin.jp/>

2024年12月22日(日)、パロマ瑞穂スポーツセンターにて、いるかきょうしつと瑞穂スポーツセンターによる協業で知的障がい児ときょうだい児へ向けたクリスマスおたのしみプールを開催しました。

4歳児から小学6年生までの全10名と保護者の皆さんが参加し、ボランティアの協力の中各々ができること、楽しんでもらえることを計画し、みんなに楽しんでもらいました。



また、このクリスマスおたのしみプールには事業所さまによる子どもたちへのプレゼントやボランティアへの謝金など、金銭面でのご支援もいただき、多くのボランティアが参加したことによる安全面の確保ができ、子どもたちへのより一層のワクワクをお届けできたと思っております。ご協賛くださいました事業者様、ありがとうございました。



←サンタさんからのクリスマスプレゼント

→安全への配慮は最優先事項として、知的障がい児にも伝わるよう絵カードの作成もしました



参加くださった保護者の方の声



昨日はイベントに参加させていただきありがとうございました。お姉ちゃんとも楽しかった！と今朝も言っていました。久々のわなげ拾い、滑り台、先生に優しくしてもらえたこととても嬉しかったです。かおり本人は場所見知りすること無くいつも通り楽しめたようです。帰り道もうれしそうでした。この度は貴重な機会をありがとうございました。娘2人が一緒にプールに入るのも大人の人数がいる場合が多く、同じスイミングには通えず、離れてましたが笑 同じプールにいるなとうれしく思いました。

私たち“いるかきょうしつ”は、今も見かけることのあるプール内・水泳教室内での障がい児への暴言や暴力等体罰のない教室を作りたいと有志により立ち上げました。また、知的障がい児だけでなく、身体障がい児・難病児・きょうだい児の受け入れもしています。

水泳は、障がいや病気を持っていても生涯スポーツとして行うことのできるスポーツです。だからこそ、周りの利用者さんとの共生、プールのルールを守ること、ひとりでお手洗いへ行くこと、プールサイドを走らずに移動できることなど、私たちには当たり前ですがこの子どもたちにとって“この先もずっと大切なこと”がまずはできるようにと指導しています。そしてその先に、それぞれの得意を活かし、パラリンピックの選手になろう！との想いで活動しています。

この活動は非営利事業として行っております。そして、教室への参加を待っている子も多くなります。ボランティアの確保ができることで子どもたちの受け入れができます。加えて、ボランティアへの謝金、プールの専用利用費など、子どもたちの参加費だけの運営に限界もあります。企業ボランティアとしてのご参加、広告費としての出資など、地域の子どものためにご協力いただき多くの子どもたちと一緒に育てていただけますと幸いです。



みんなのサンタさんになってくださった事業者さまです

